

COMUNICADO  
RESULTADO CAMPAÑA  
CUARESMA DE FRATERNIDAD 2025

Hemos completado el conteo de los aportes que cada curso realizó en las alcancías de la campaña **Cuaresma de Fraternidad 2025**.

Es importante recordar, que los católicos vivimos el tiempo de cuaresma en torno a tres pilares: oración, ayuno y caridad.

Precisamente el pilar de la caridad, el amor gratuito por nuestro prójimo, el que fundamenta desde hace más de 30 años, la campaña **Cuaresma de Fraternidad**, invitándonos a renunciar a una parte de nosotros, en beneficio de quien más lo necesita.

Este año 2025, la campaña tiene por objeto el apoyo a diversos programas que ejecuta la Iglesia Católica en beneficio de los adultos mayores, bajo el lema **Bienaventurados los viejos**, tomado del poema homónimo del padre Esteban Gumucio.

Como equipo de pastoral, nos alegramos del resultado de esta campaña, que a superado largamente el resultado del año anterior, incluyendo factores como que tuvimos más tiempo de campaña y por supuesto el compromiso de nuestros estudiantes y sus familias.

Ciclo 1 NM a 2° Básico		Ciclo 2 3° a 7° Básico		Ciclo 3 8° Básico a IV° Medio	
Curso	Aporte	Curso	Aporte	Curso	Aporte
NM	\$11.780	3° A	\$13.410	8° A	\$21.610
PK A	\$34.240	3° B	\$11.090	8° B	\$27.610
PK B	\$16.470	4° A	\$34.370	8° C	\$13.250
K A	\$17.930	4° B	\$20.240	I° A	\$17.280
K B	\$18.830	5° A	\$40.130	I° B	\$14.230
1° A	\$23.020	5° B	\$13.480	II° A	\$23.500
1° B	\$10.960	5° C	\$22.320	II° B	\$6.910
1° C	\$18.910	6° A	\$17.410	III° A	\$10.600
2° A	\$74.870	6° B	\$12.550	III° B	\$3.920
2° B	\$9.630	7° A	\$50.210	IV° A	\$22.480
2° C	\$36.900	7° B	\$16.770	IV° B	\$20.070
		7° C	\$18.470		
<b>Total</b>	<b>\$273.540</b>	<b>Total</b>	<b>270.450</b>	<b>Total</b>	<b>\$181.460</b>

Estos aportes nos llevan a que el resultado como colegio, para esta campaña **Cuaresma de Fraternidad 2025**, alcance los **\$725.450.-**

Monto que será entregado próximamente a la Vicaría de Pastoral Social-Caritas Santiago, quién gestiona los programas señalados.

**Equipo de Pastoral**



Santiago, mayo 23 de 2025.